

特殊強化微生物で分解

ブケイエル 食品工場に売り込み

水処理アラント開発・（東京都新宿区、野澤喜設計のケイエルアラント・久夫社長）が開発した新

安定了処理のために槽内に固定担体や浮遊担体を浸入

新しい排水処理システムの販売が好調だ。特殊強化微生物（オイルバクター）を処理槽に入れ、排水に含まれる油脂を分解して浮遊する。

従来の処理に必要な設備を不要にし、ランニングコストを5分の1～7分の1に低減。

食品工場を中心に、納入実績は現在までに全国で100件を超える。

新システム「オイルバクターシステム」は、調査汚泥をゼロにした。

槽構成初期生物処理槽、

油脂分解槽、接触ばつ気

槽で構成。油脂を含んだ

新しい排水処理システムの販売が好調だ。特殊強化微生物（オイルバクター）を処理槽に入れ、排水に含まれる油脂を分解して浮遊する。

従来の処理に必要な設備を不要にし、ランニングコストを5分の1～7分の1に低減。

食品工場を中心に、納入実績は現在までに全国で100件を超える。

新システム「オイルバクターシステム」は、調査汚泥をゼロにした。

槽構成初期生物処理槽、

油脂分解槽、接触ばつ気

槽で構成。油脂を含んだ

排水処理で一般的な活性汚泥法で用いられる油分を分離させるための加压浮上装置を不要にした。

運転管理者を配置しなく

て済む。

異味や発生汚泥を大幅に削減できるほか、既存設備の改修によって、ランニングコストを5分の1～7分の1に低減。

設備導入で見るのも結果

（）数年は年間10件前後の受注で推移。「企業の環境意識が高まっている（開発担当）」という。99年の開発から改良を一た。同社の営業網を生かすことに取り組んでいます。

する食品工場を中心引く重ねるとともに、販売体き合いが増加している」に販売代理店を依頼し、ムとして売り込んでいくたい考えだ。